

あいさついっぱい！ さわやか大屋っ子

若葉がまぶしい季節になりました。早いもので新学期から約1か月が経ち、入学した1年生もうすっかり大屋っ子の仲間になっています。

毎朝校門の前に立ち、子どもたちを迎えていますが、今年は昨年にも増して朝の挨拶の声が大きくなつたことと、以前より遠くから歩いてくる児童が多くなつたことを感じます。それはなぜでしょうか。昨年度から「心を鍛える」ということをこの学校だよりを通して保護者の皆様に何度もお伝えしてきました。その一つの実践として、「自分の足で歩いて登校すること」を推進してきた結果、4月に入りたくさんの子どもたちが遠くから歩いて来る姿を多く目にするようになりました。特に小さい1年生が一生懸命歩いてくる様子は実に微笑ましいものです。「よくがんばって歩いてきたね。」と自然に声が出てきます。地域の方や学校前を車で通る方からも、「大きな挨拶の声が子どももらしくていいですね。」「子どもたちの歩いている姿を見て、私もがんばろう」という気持ちになります。元気をもらっています。」などのうれしいお話を耳にすることもあります。



「歩くこと」は、人間の基本行動です。歩くことで力も湧いてきます。ある調査結果によると、歩いているときには次の「3つの機能」が働いていると言われています。①覚醒機能（頭をスッキリ冴えた状態にさせる機能） ②情報処理機能（情報を受け、記憶し理解する機能） ③意図的行為機能（注意力・集中力・意欲などの機能）。このように、一日の学校生活のスタートを気持ちよく迎えるためにも「あいさつ」と「歩く」ことは大切になります。今後もお子さんへの励ましの言葉かけをよろしくお願ひいたします。

さて、平成30年度の大屋小学校の教育方針は、
「子どもが成長を実感し、喜んで登校してくる学校、
保護者や地域に信頼される学校」

**スローガン 『ひらめき』『ときめき』『きらめき』の大屋っ子
～『たの』が、あふれる学校に！～です。**

「子どもが成長を実感し」というのは、様々な活動の中で「自分はやればできるんだ」というで

きた感動（達成感）をもつこと、「喜んで登校してくる学校」というのは、その感動の積み重ねが喜びへとつながり、「早く学校へ行きたい。今日はどんなことができるかな。どんなことをやろうかな」という素直な意欲の高まりとなることです。そういう子どもたちの姿を保護者や地域の皆様方に示すことが「信頼される学校」として認められるということになると考えています。

その実現のために、具体的なスローガン「**ひらめき」「ときめき」「きらめき」の大屋っ子**を立てました。様々な活動の中で子どもたちが考えを「ひらめき」、わかった・できたことによる喜びや友だ



ちの良さなどを認める「ときめき」、多くの経験を通して自信に満ちあふれた「きらめき」の姿の実現をめざしていきます。そのためには、子どもたち自らが「やりたい」「学びたい」「続けたい」「がんばりたい」等々の「~たい」という、主体的な行動や気持ちが溢れるように、学校は子どもたちの力を引き出し、自己肯定感を高め、それが全ての活動へと相乗効果をもたらすような指導をしていきます。

どうぞ、保護者・地域の皆様方のご協力・ご支援をよろしくお願ひいたします。

校長

〈平成30年度前期の児童会委員長、学級委員です〉

4月9日（月）に児童会の任命式が行われました。校長先生より任命書を受け取り、体育館のステージで全校児童を前に、一人一人が決意を発表しました。その姿はとてもはきはきとしていて、たのもしく感じられました。

すばらしい学校を作つて行くためには任命された人たちががんばるだけでなく、学校全体のみんなが力を合わせていくことが大切です。やる気でいっぱいのリーダー達を支えていってほしいと思います。



委員会	委員長	学級委員	
運営		2年	
給食		3年	
図書		4年	
体育		5年	
放送		6年	
保健		30年度前期。学級のため・学校のためにがんばつてくれるみなさんです。よろしくお願いします！	
掲示			
美化			



5月の行事

この後も長い休みが続きます。街中も車通りが多くなりますので、交通事故にあわないよう十分ご注意ください。とくに自転車の飛び出しには要注意！ヘルメットもしっかりと着用してください。

日	曜	学校行事（校内行事）
1	火	テトラポットアート（13:15～ 3・4年生）
2	水	委員会（5限）
3	木	憲法記念日
4	金	みどりの日
5	土	こどもの日
6	日	
7	月	大屋っ子タイム（6限）
8	火	
9	水	ノート検定
10	木	
11	金	校医検診（13:30～, 低学年） ツバメ調査打合せ
12	土	土曜授業②（3年～6年） ツバメ調査（午後～） 親子通学路クリーン作戦 親子奉仕作業（保護者：9:00 児童：10:30～11:00）
13	日	ツバメ調査
14	月	クラブ活動（6限）②
15	火	校医検診（13:30～, 高学年）
16	水	
17	木	歯科検診（13:15～, 全学年）
18	金	尿検査（2次）提出日
19	土	親子奉仕作業（予備日）
20	日	
21	月	委員会運動会打合せ（6限）
22	火	集金日
23	水	運動会予行練習（2～4限）
24	木	
25	金	※あいさつ運動1班 運動会準備（6限）
26	土	運動会
27	日	運動会（予備日）
28	月	振替休日（5月26日）
29	火	委員会（6限）③
30	水	
31	木	

大屋小をきれいにする 2つのお知らせ

5月12日（土）に「親子通学路クリーン作戦」と「親子奉仕作業」が行われます。

（予備日19日（土））

親子通学路クリーン作戦は

8時10分までに学校に着くよう
にごみ袋を持って各家庭を出発
し、親子で通学路の清掃に取り組
むものです。

親子奉仕作業は、全保護者と3～
6年生児童が運動場の除草作業に
取り組むものです。3～6年生は
土曜授業を2限までした後、
10：30頃から奉仕作業に参加
します。

後日、親子通学路クリーン作戦と
親子奉仕作業についての**2枚のお
知らせ**を配付いたします。よく読
まれてご参加・ご協力の方よろし
くお願いいたします。



※「あいさつ運動」のお知らせは、後日
配付いたします。

※「朝の読み聞かせ」も始まります。



〈がんばりました！スピードウォーク〉



4月14日（土）に市内の小学6年生が参加するスピードウォーク大会が行われました。当日は天候の心配もされましたが、雨に見舞われることもなく、春らしい穏やかな天気の下での大会となりました。

この大会はタイムを競うのではなく、いかに競歩のルールに則って、整ったフォームで歩くかが審査の基準になります。

フォームのきれいだった10人には「優秀フォーム賞」が与えられますが、本校からは3人の選手が優秀フォーム賞を受賞しました。10人の枠の中に3人も入賞できたのは、大屋小の子ども達がコーチをしてくれた生涯学習課の谷内さんのアドバイスをいかに素直に聞き入れているかの表れだと思います。これからもこの「素直さ」を大切にしてがんばっていってほしいと思います。



〈1年生を迎える会を楽しみました！〉

4月27日（金）に1年生を迎える会を行いました。全校合唱の後、6年生によるアトラクションとして、なわとびやマット運動、とび箱運動などの演技やスタンツの披露がありました。そのダイナミックな動きに1年生は目を白黒させて驚いていたようです。

1年生による自己紹介では自分の名前と好きなものについて発表することができました。全校児童の前で話すことは大人でも緊張するのですが、1年生12人はみんな堂々とはっきりと話すことができてとても立派でした。



「なかよし宣言」では大屋小のみんなが仲よく過ごすためには「いっしょにやろう！」「ごめんなさい」「ありがとう」と言った言葉が大切だと1年生にもわかりやすく伝えてくれました。全校児童参加のゲーム「じゃんけん列車」では学年を問わず全員が入り交じって肩に手をかけて列を作り大盛り上がりでした。



1年生もすっかり学校に慣れたようです。これからも全校児童118人が力を合わせて学校生活を楽しんでほしいと思います。